



par Gilles  
et Dominique Lanoud  
CDLR de Provins (77),  
dominique.lanoud@free.fr

# 11<sup>e</sup> Fête de la moto du MC Les Kangourous

77 Seine-et-marne



C'est devenu une tradition : le moto-club de la Vallée du Loing, plus connu sous le nom "Les Kangourous" organise, le dernier dimanche de juillet, sa Fête de la Moto dans la commune de Montigny-sur-Loing (dans le sud Seine-et-Marne à la frange du Gâtinais), avec toujours bien entendu l'entrée gratuite. L'édition de 2016 a tenu toutes ses promesses !



**Moto Club Les Kangourous**  
68 Rue Montgermont  
77690 Montigny s/ Loing  
06 75 57 72 97  
les-kangourous@orange.fr  
les.kangourous.pagesperso-orange.fr

**A**u programme : rassemblement toutes motos, US cars, véhicules d'exception, stands, buvette, restauration... Doudou Team pour mettre le feu avec ses chaudes démonstrations bruyantes et percutantes (shows flammes, fumées et ruptures moto de jour). Mais aussi le concert du groupe Les

Rocker's avec Dan Lee Styve au chant qui ne rate pas une occasion de faire taper dans les mains et se trémousser pas mal de bikers, notamment sur un Madison suivi par de nombreuses motardes présentes.

Une balade d'un peu plus de 50 km nous mène de Montigny à Sorques, Épisy, Villemer, Saint-Ange-le-Viel, Lorrez-le-Boisage pour s'arrêter à Nanteau-sur-Lunain où la municipalité nous attend pour un pot de l'amitié dans la cour de la mairie. Puis Treuzy, Darvault, Montcourt-Fromonville, Grez-sur-Loing, Bourron-Marlotte et arrivée pour l'heure du repas à Montigny-sur-Loing au cœur de la fête. La balade était encadrée comme d'habitude par une équipe de marshall's du club, super efficaces ! Un plaisir aussi de voir le public nombreux pour nous applaudir sur les bords des routes et dans les villages traversés.

Annoncée de longue date par le club et les médias spécialisés comme *Le Journal Des Motards*, et forte de sa réputation, la balade a rassemblé plus de 400 machines, soit plus de 700 personnes qui ont eu recours au staff des Kangourous pour leur restauration. Des trikes et trikes moto, des sides et des



La rue de la gare, lieu du rassemblement :  
une haie d'honneur faite de motos !



Trois Harley militaires  
en parfait état de  
restauration.

solos de tous types, de toutes marques et surtout de tous âges, parmi lesquelles furent remarquées trois Harley militaires dans un superbe état de restauration, une superbe préparation à base de Bonneville, et une splendide 4cv de Police trônant au milieu des Jeep, Mustang, Edsel et autres Cadillac. ■

Au plaisir de se retrouver encore plus nombreux l'an prochain dans la même bonne humeur et convivialité pour une nouvelle édition !



Superbe préparation  
sur la base d'une  
Bonneville.



La revanche : les femmes  
pilotent, les conjoints  
se font promener...



Félicitations encore à Jean-Jacques et toute son équipe de Kangourous et Kangourettes pour leur efficacité, leur bonne humeur et leur gentillesse, car ils ont eu à gérer cette manifestation malgré les contraintes imposées par le plan Vigipirate.